

平成 27 年 3 月 13 日

保護者の皆様  
生徒の皆さん

大阪府立能勢高等学校  
校 長 真鍋 政明

### 「携帯電話・スマートフォン等の指導」について

早春の候、保護者の皆様方におかれましては、益々ご健勝のこととお喜び申し上げます。平素より、本校の教育活動にご理解いただき厚くお礼申し上げます。

さて、携帯電話やスマートフォンについては、便利なものである一方、依存の問題、健康面・精神面への悪影響、学力や睡眠時間との関連など様々な弊害も指摘されています。本校においても、休み時間になればすぐに携帯電話やスマートフォンを手に取り、ゲームやメール・LINE 等をしている生徒をよく見かけます。

このような中、本校では、「授業中の使用」や「ながらスマホ」に関して、指導・注意してまいり、2月には「校舎内持ち込み禁止」・「校内原則使用禁止」の指導を試行実施したところです。

このたび、2月の施行実施を踏まえ「携帯電話・スマートフォン等」について、この4月から下記のとおり指導させていただくことを決定いたしました。

つきましては、新たな指導に対しましてご理解とご協力をお願い申し上げます。

### 記

対 象：携帯電話・スマートフォン・タブレット・ゲーム機など

内 容：8時30分～終礼（15：25頃）まで

「校舎内持ち込み禁止」と「校内原則使用禁止」

※保護者との連絡等、特別な事情があるときは使用を認めます。

※お子様とどうしても連絡をとる必要がある際には、学校の電話への連絡をお願いいたします。（072-737-0666）。

指 導：違反等を発見した場合、預かり、放課後に担任より返却します。

1週間に2回以上の預かりがあった場合、翌週の放課後に特別指導します。